

Dreams abre las inscripciones para el II Simposio Hispanoamericano de Juego Patológico a Juego Responsable

Este 15 de abril, el centro de eventos Monticello abrirá sus puertas al "II Simposio Hispanoamericano de Juego Patológico al Juego Responsable" organizado por Dreams y cuyas inscripciones ya están abiertas.

El simposio consta de 9 ponencias con temáticas que abordarán el Desarrollo de la Estrategia Nacional de Juego Responsable, los resultados de la encuesta de juego en Chile en 2022, así como el tipo de terapia existente para el juego patológico, entre otras materias. Asimismo, incluirá cuatro conversatorios, cuyas ponencias serán dictadas por el holandés Pieter Remmers, experto internacional en Juego Responsable y gestor del Grupo Global de Orientación del Juego (G4), quien abordará la importancia de la certificación de las empresas en materia Juego Responsable, y del Dr. Michael Campos, especialista en psicología clínica y problemas con juegos de azar, y miembro del Programa de Estudios sobre Juegos de Azar de la Universidad de California en Los Ángeles (UCLA), prestigiosa casa de estudios con la cual Dreams acaba de firmar el primer convenio de capacitación mutua en Chile y Latinoamérica.

"En ese marco, el "II Simposio Hispanoamericano de Juego Patológico a Juego Responsable" se convierte en un espacio de reflexión e intercambio de conocimientos para impulsar las buenas prácticas", precisa Mariela Huenchumilla, Gerente Corporativa de Juego Responsable de Dreams, quien dará el vamos a esta segunda versión y que contará con la presencia de la Superintendente de Casinos de Juego, Vivien Villagrán, así como representantes del mundo académico, privado y de la salud.

El encuentro se realizará en el centro de eventos Monticello el 15 de abril y reunirá a destacados expertos nacionales así como de Europa y Estados Unidos, quienes abordarán en sus ponencias la importancia de la certificación, el trasfondo normativo, los tipos de terapias y las líneas de acción que se están tomando y discutiendo a nivel nacional e internacional en esta importante materia.

Entre estos últimos invitados figura la fundadora y psicóloga de Jugadores en Terapia (Ajuter), Ángela Carmona, y el sociólogo de la Universidad Andrés Bello, Dr. Juan Carlos Oyanedel, quien impulsó el IV estudio prevalencia sobre el Juego Problemático post pandemia.

Dicho informe, realizado en conjunto con la Corporación de Juego Responsable en 2022 reveló que el 8,3% de la población del Gran Santiago estaba en situación de Juego Problemático tras la pandemia del Covid 19, lo cual refleja un aumento de esta condición si comparamos estos datos con el 2,2% de las personas que se encontraban en esta situación en 2018.

El lanzamiento de esta II versión del Simposio de Juego Responsable

de Dreams también contará con la participación de David Calvete, jefe del Servicio de control del juego de la Policía Nacional de Madrid, autoridad española que abordará el "Juego Responsable y la Norma".

La inscripción del II Simposio Hispanoamericano está en el link <https://forms.office.com/r/h9LTcDnqxi?origin=IprLink> El acceso es liberado y está dirigido a colaboradores de la industria de casinos de juego, así como a miembros del mundo privado y público que deseen saber más del trasfondo normativo, de terapia y las líneas de acción que se están tomando y discutiendo a nivel nacional e internacional en materia de Juego Responsable y Juego Patológico. 

